

El Herbario de la Facultad de Farmacia (Herbario MAF) cuenta con cerca de 200.000 especímenes vegetales deshidratados procedentes de investigaciones botánicas llevadas a cabo desde finales del siglo XVIII.

Para conocer el origen de este Herbario, debemos remontarnos a finales del siglo XVIII, cuando P. A. Pourret formó una colección de pliegos de plantas secas entre 1785 y 1818, que fue adquirida por el Colegio de Farmacia de San Carlos, en Santiago de Compostela, y legada posteriormente a la antigua Facultad de Farmacia de Madrid. En 1892 Blas Lázaro Ibiza, fundador de la cátedra de botánica de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid, une la colección de Pourret con el Herbario de la Sociedad Linneana Matritensis, de la que él era cofundador, para conformar el núcleo inicial del Herbario de la Facultad de Farmacia. Desde entonces la colección ha seguido creciendo gracias al impulso que le han dado los sucesivos directores del Herbario y a la incorporación de nuevos ejemplares y colecciones, convirtiéndose en un referente indispensable para el estudio de la diversidad y la genética vegetal en todos los ámbitos científicos: gestión medioambiental, laboratorios farmacéuticos, policía científica, toxicología.

Os animamos a saber más sobre esta colección a través de su página web (<https://www.ucm.es/h.maf>), y las del Index Herariorum (<http://sweetgum.nybg.org/ih/>), la base de datos de colecciones científicas del proyecto internacional GBIF (Global Biodiversity Information Facilities: www.gbif.es/), o la Asociación de Herbarios ibero-Macaronésicos (AHIM: www.ahim.org/).



